

C'est marrant, ces candidats à Nancy que les médias locaux annoncent comme ayant des chances... savez-vous que leurs listes ne sont même pas complètes... ils font de la retape pour trouver des noms et faire le nombre. Quelle misère !

Moi, ma liste est complète depuis le mois de septembre !!!

Et chaque fois qu'ils font une réunion, ils l'annoncent, mais après, ils n'en rendent pas compte sur les réseaux sociaux, parce que personne ne vient à leurs réunions !

C'est dommage que les médias ne relaient pas cette réalité.

Pendant ce temps-là, moi, j'ai des centaines de gens (électeurs) à la moindre de mes réunions, à mes voeux, aux vernissages, au bal de la municipalité. Un vrai élan populaire. Les gens adhèrent aux idées que j'avance dans mes discours...

Il faut que les médias arrêtent de fabriquer de toutes pièces des favoris...

On fait le pari ? Hénart comme Klein feront moins de 20% des voix !!! Et peut-être beaucoup moins encore. Et puis, toutes les listes ne sont pas déclarées... il y aura des surprises.